
１２月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：平成３０年１２月１９日 １３：３０開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：廣畑教育長、島田委員、新居委員、足利委員、中島委員 

    粟田教育次長兼学校教育課長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、高尾社会教育課長、 

今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、 

高畑教育総務課主幹 

 

○１２月教育委員会報告 

 廣畑教育長から、１２月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○中津市中津市立小・中学校通学区域の変更等に関する取扱要綱の改正について 

 粟田教育次長兼学校教育課長から、議案内容について説明。 

 ・今まで得意としてきたスポーツが中学にない場合など、部活動を理由とした区域外就学の取り

扱いは。 

→基本的には部活動を理由とした区域外就学は認めていない。 

しかし、個別相談をさせてもらい区域外就学の要件に合致すれば認めている。 

その他特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○平成３１年中津市成人式について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○平成３０年第４回定例市議会一般質問について 

 大江教育総務課長から、答弁内容について報告。 

 ・北部小学校が手狭になっていると思うので何か対策を。校区編成などは考えられないか。 

  →用地確保がなかなか困難で苦慮しているところ。 

校区編成は、今後中津市全体を踏まえ議論していく課題だと認識している。 

・中津市の不登校の現状は全国平均より低い傾向ではあるが、注意して指導していただきたい。 

→スクールソーシャルワーカーを活用しながら今後も継続していきたい。 

 

○平成３０年度中津市民講座について 

今冨体育・給食課長から、開催内容について報告。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【裏面に続く】 



○その他 

教育委員から 

・卒業式に着物や袴で参加する傾向が増えてきていると聞く。中津市の方針はあるか。 

→増えていく時期もあったが、学校と保護者の間で協議しながら学校現場にてうまく対応して

いただいていると思っている。今後も学校現場と協議しながら問題がないよう努めたい。 

 ・先生の長時間労働による過労死のニュースをみて胸が痛んだ。誰かが止める必要もあるのでは

ないかと感じた。 

→４月からの状況を見てみると、残業時間はかなり減ってきている。 

業務内容の改善、意識改革しながら今後も残業時間の縮減に努めていきたい。 

 

山本生涯学習推進室長から、「全国高等学校弁論大会」の状況を報告。 

 

 

１４：３７ 閉会 


